

19.05.2014

Polen: Offizielle Eröffnung des Vorpostens Malbork

Viele feierliche Aktivitäten am Eröffnungswochenende



Das war wirklich ein besonderes Wochenende für die Heilsarmee in Polen. Der Territorialeiter, Oberst Patrick Naud, war von weit her angereist, um die Eröffnungsversammlungen zu leiten und die Leiter Krsysztof und Malgorzata Steiner Gott zu weihen. Befreundete Salutisten aus anderen Korps und auch Ehrengäste aus der Stadt Malbork waren dabei. Der Stadtratsvorsitzende Arkadiusz Mroczkowski hieß die Heilsarmee in Malbork willkommen und lud uns zur Zusammenarbeit bei der Hilfe für die Ärmsten ein. Regionalsergeant Krzysztof Steiner wies darauf hin, dass die Heilsarmee ein Kinderzentrum in einer Wohngegend eröffnen will, wo eines benötigt werde.



Bei der Freiversammlung am Samstagvormittag wurden neue Kontakte geknüpft, das Evangelium verkündigt und der Name Jesus gepriesen. Der Sonntagsgottesdienst bildete den geistlichen Höhepunkt des Eröffnungswochenendes. Es herrschte hektische Aktivität, bis die Musik zu spielen begann und die Gemeinde sang: „Vorwärts, Christi Streiter“ und „Dies ist der Tag“! Das war wirklich der Tag, den der Herr gemacht hatte. Der Territorialeiter eröffnete die Arbeit der Heilsarmee in Malbork erneut, nachdem die Heilsarmee 78 Jahre lang abwesend war. Zwei Heilssoldatinnen und ein Juniorsoldat konnten eingereiht werden. Damit hat der Vorposten in Malbork nun insgesamt acht Mitglieder. Gott segne den neuesten Vorposten in Polen, seine Leiter, Mitglieder und Freunde!

Majorin Joan Münch